



★おうちのひとと、よんでください。

令和 5年 3月10日
宇都宮市立富士見小学校

日に日に暖かく春らしい季節になってきます。いよいよ今の学年で過ごす最後の月になりました。この1年間をふり返ってみて、給食時間の過ごし方や毎日の食事の仕方などはいかがでしたか。よかったところはそのまま継続し、足りなかったことは気をつけながら今年度最後の給食を楽しくよく味わって食べましょう。

1年間どのような食生活を送りましたか？

この1年間、みなさんの食生活はいかがでしたか。食事と体の健康は密接に結びついています。元気に新年度を迎えるためにも次の項目をチェックして、足りなかったところはぜひ直すようにしましょう。



- 毎日、朝ごはんを食べましたか？
- 一日3食、きちんと食べましたか？
- 好き嫌い、食べず嫌いは減りましたか？



- おやつなどを買うとき、きちんと表示を見ましたか？
- おやつは時間と量を決めて食べましたか？
- 食事をする前に手洗いをしましたか？



- 食事はよくかんで食べましたか？
- 「ながら食べ」をしませんでしたか？
- 食事のマナーを守って食べることができましたか？



- 感謝して食べることができましたか？
- 食事の準備や後片付けがしっかりできましたか？
- 家族や友だちと楽しく食べられましたか？



※裏面に続きます

自分の成長を知り、健康にいい食事を意識した生活ができるようになろう

筋肉や骨、内臓、血液、皮ふなど、私たちの体は食べたものから作られています。また体は毎日ほんの少しずつ入れ替わっています。つまり古くなった細胞が壊され、新しい細胞に作り直され続けているのです。このとき食べ物からの栄養素が使われるのです。

腸	皮ふ	血液	骨
腸管の上皮細胞		赤血球	
			
数日	約22日	100~120日	約5カ月

* 神経細胞や卵細胞のように一生新生しない細胞もあります。

まさに「健康な体は1日にして成らず」です。ここから「1食1食、バランスのよい食事を心がけることが大切」ということがわかりますね。

食べることは生きていくうえでの楽しみでもあります。でも、だからといって食べたいものだけを好きに食べていたら、栄養がかたより、日々生まれ変わる体に必要な栄養素を補給できないリスクが高まります。健康と食事はつながっているのです。

給食室から

保護者の皆様へ

1年間ありがとうございました。

3月24日（金）で、今年度の給食が終了します。今年度も1年間、本校の学校給食、食育の取組に深いご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。来年度も職員一同、力を合わせて安全でおいしい給食づくりに励むとともに、子どもたちの心と体を育む食育に力を注いでいきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

※来年度の給食は4月10日（月）からです。なお、すでにお知らせしている通り、4月18日（火）～5月9日（火）まで、給食室工事に伴い、給食の提供は停止になります。その期間、お弁当の持参をお願いすることになります。ご協力をお願いいたします。

ありがとうございました

